

EDITORIAL

Han pasado 64 años desde la creación de la inicialmente nominada Sociedad Colombiana de Endocrinología, y 59 años desde que se editara el primer volumen de la publicación de la Revista de la Sociedad, bajo la dirección del endocrinólogo fundador, Dr. ANTONIO UCRÓS CUÉLLAR. Durante varios años se realizaron publicaciones con artículos originales, conferencias y transcripciones de encuentros científicos de la Sociedad pero, por circunstancias adversas, hace tres décadas se dejó de publicar este órgano de producción científica colombiana de tanta importancia.

Transcurrieron más de 20 años de silencio y hoy, por solicitud unánime de los miembros de la Asociación Colombiana de Endocrinología, Diabetes y Metabolismo (ACE), se reinicia la publicación de un medio oficial de transmisión constante del conocimiento de las patologías endocrinas. La ACE, con un carácter fundamentalmente científico, con una misión de educación al médico en todo el territorio colombiano, y con la invaluable colaboración de los doctores ENRIQUE ARDILA y WILLIAM ROJAS, reinicia una labor de expansión del conocimiento a través de la REVISTA COLOMBIANA DE ENDOCRINOLOGÍA DIABETES Y METABOLISMO que hoy tenemos en nuestras manos.

Queremos dedicar este primer número al Dr. EFRAÍM OTERO RUÍZ, expresidente y miembro honorario de la ACE, y quien estuvo activo colaborando hasta sus últimos días. El Dr. Otero fue endocrinólogo y médico nucleólogo especializado en EU y dedicó toda su vida a la docencia y a la investigación. Distinguido con múltiples reconocimientos y galardones en sus diferentes cargos como Ministro de Salud, Director de Ciencias, Presidente de la Academia Nacional de Medicina, Asesor de la OMS, la OPS y la OEA, Magistrado del Tribunal de Ética Médica, entre otros, y autor de varios libros y más de 200 artículos de investigación que fueron publicados en revistas nacionales e internacionales.

Esta revista servirá de vía de difusión de los trabajos de investigación originales que se realicen en Colombia y en el exterior, así como de artículos de revisión, presentaciones de casos y de la historia de la endocrinología. Se editará con una frecuencia de cuatro publicaciones anuales, cumpliendo con la normatividad de una revista internacional.

Este primer número contiene artículos originales relacionados con hipotiroidismo y dosis de levotiroxina, manejo de prolactinomas en un hospital universitario, así como reporte de casos de patologías poco frecuentes como el síndrome de Gordon, artículos de revisión muy completos que nos llevan a profundizar en la osteoporosis y en la disfunción tiroidea, y un artículo de historia de la tiroidología en Colombia.

La Revista Colombiana de Endocrinología, Diabetes y Metabolismo es la voz de todos y los invito a que participemos de forma continua con aportes de producción científica de excelente calidad, para que logremos dar continuidad a este medio que comunicará nuestros propios avances en endocrinología.

Con el dinámico aporte de todos nuestros colegas, ponemos a disposición del cuerpo médico mundial una revista de endocrinología en español que demuestra profundidad científica y da continuidad al crecimiento de la ACE.

Seguiremos traspasando fronteras.

Luz Ángela Casas Figueroa

Presidenta

Asociación Colombiana de Endocrinología, Diabetes y Metabolismo